

Verhaltenskodex / Awareness Policy

Sống ở Berlin – A Weekend of Pop Culture 2024

1. Mit Betreten des Festgeländes akzeptiert jede:r Besucher:in ausdrücklich unseren Verhaltenskodex und unsere Awareness Policy des Sống ở Berlin – A Weekend of Pop Culture.
2. Unser Festival versteht sich als ein **offener und diskriminierungsfreier Raum** für alle **Besucher:innen, unabhängig von ihrer Nationalität, ethnischer Herkunft, Hautfarbe oder anderen (vermeintlich) zugewiesenen Merkmalen (z.B. Glaube / Religion, sexuelle Orientierung, Geschlecht, Behinderung, Alter, sozioökonomischer Status).**
3. **Verboten sind bei uns aus diesem Grund:**
 - a. Jegliche Form und Verhalten von Ausgrenzung, Benachteiligung und Abwertung von Menschen
 - b. Verbale, psychische und physische Gewalt, sowie (sexuell) übergriffiges Verhalten und werden neben der Verweisung vom Festivalgelände ggf. zur Anzeige gebracht
 - c. Nazis und Symbole, die Faschismus, Nationalsozialismus, verfassungsfeindliche radikale Meinungen im gesamten politischen Spektrum und andere demokratiefeindliche Haltungen verherrlichen

Das Mitführen solcher Gegenstände/Zeigen der Symbole kann zur Abweisung des Besuchers und zum Ausschluss der Person von der Veranstaltung führen.

Die Eintrittskarte verliert ihre Gültigkeit bzw. wird das Festivalbändchen der/dem Besucher:in entnommen. Ein Anspruch auf erneuten Einlass oder auf Rückerstattung des Kaufpreises ist ausgeschlossen.

4. Der **Konsum illegaler Drogen** ist verboten.

5. Solltest Du **während Deines Aufenthalts** auf dem Festivalgelände durch **übermäßigen Alkoholkonsum oder aus anderen Gründen in eine physische oder psychische Beeinträchtigung** geraten, bitten wir Dich oder Deine Angehörigen, Dich bei unseren **Sanitäter:innen oder Security** zu melden. In diesem Fall werden wir Sorge tragen, dass es Dir wieder besser geht.

Code of Conduct / Awareness Policy

Sống ở Berlin - A Weekend of Pop Culture 2024

1. By entering the festival grounds, every visitor expressly accepts our Code of Conduct and our Awareness Policy of Sống ở Berlin - A Weekend of Pop Culture.
2. Our festival sees itself as an **open and non-discriminatory space for all visitors, regardless of their nationality, ethnic origin, skin color or other (supposedly) assigned characteristics (e.g. faith / religion, sexual orientation, gender, disability, age, socio-economic status).**
3. **For this reason, we prohibit**
 - a. Any form and behavior of exclusion, discrimination and devaluation of people
 - b. Verbal, psychological and physical violence, as well as (sexually) assaultive behavior and will be reported to the police if necessary in addition to expulsion from the festival grounds
 - c. Nazis and symbols that glorify fascism, National Socialism, anti-constitutional radical opinions across the entire political spectrum and other anti-democratic attitudes

Carrying such objects/showing the symbols can lead to the visitor being turned away and the person being excluded from the event.

The admission ticket will lose its validity or the festival wristband will be removed from the visitor. A claim for re-admission or refund of the purchase price is excluded.

4. The consumption of illegal drugs is prohibited.

5. Should you become physically or mentally impaired during your stay on the festival site due to excessive alcohol consumption or for other reasons, we ask you or your relatives to report this to our paramedics or security. In this case, we will make sure that you feel better again.